



LABORATOIRE D'EUROPE, STRASBOURG 1880-1930

Joëlle Pijaudier-Cabot
Commissaire Générale de l'exposition "Laboratoire
d'Europe, Strasbourg 1880 - 1930"



Mercredi 24 janvier 2018, 18h30 à l'Erage

4, Rue Brulée, Strasbourg

« **Laboratoire d'Europe, Strasbourg 1880-1930** », vaste manifestation pluridisciplinaire organisée par les Musées de la Ville de Strasbourg en collaboration avec l'Université de Strasbourg, offre un ensemble d'expositions et d'événements culturels à travers la ville. Le parcours proposé dans les musées a pour ambition de montrer comment de nouveaux savoirs et des formes artistiques inédites sont nés des rencontres et croisements entre cultures allemande, française et plus largement européenne, en un temps où la ville fut un véritable laboratoire interculturel.

L'exposition au Musée d'Art Moderne et Contemporain de Strasbourg (MAMCS) donne à voir la remarquable floraison artistique des arts décoratifs, lié à l'urbanisme en expansion, ainsi que l'affirmation, dès 1884, d'une **université européenne** de tout premier rang, dotée d'importantes collections encyclopédiques. Elle met l'accent sur la richesse des musées qui sont créés ou recréés et réalisent des acquisitions remarquables dans la **perspective européenne** d'une ville tentée par la modernité.